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ORDRE DU JOUR : 
 
1. Approbation du compte rendu du CD du 30/09/2011 
 
2. Rapport de la Commission Technique 

2.1. Etat des lieux des compétitions par équipes (N4, R1 et R2), 
2.2. Etat d’avancement des travaux sur règlement intérieur, 

 
3. Préparation A.G. ordinaire et extraordinaire : 
 
4. Point finances et trésorerie 

4.1. Bilan financier à la date du 01/12/2011, 
4.2. Accompagnement Educatif, 
4.3. Partenariats, 

 
5. Actions jeunes 

5.1. Travaux Commission Jeunes, 
5.2. Championnats scolaires, 
5.3. N4 et N5 jeunes (retour sur appel d’offres), 

 
6. Stages : 

6.1. Bilan stage AF4 de début de saison, 
6.2. Autres stages d’arbitrage en programmation, 
6.3. Préparation stage d’entraîneur  

 
7. Calendrier 

7.1. Etat des lieux des réponses aux appels d’offre  
 

8. Modification du site Internet, 
 
9. Suivi du plan de développement, 
 
10. Questions diverses. 
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PRESENTS : 
 
� Jacques Bouthier, 
� Françoise Cwiek, 
� Philippe Fabre, 
� Marc Foing, 
� Gilles Hervet, 
� Denis Nouvel, 
� Frédéric Rivière, 
� Nicolas Sanchez, 
 
EXCUSE :  
 
� Fabien Tanguy. 
 
 
1. APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CD DU 30/09/2011 
 
Le compte rendu de la dernière réunion du Comité Directeur de la Ligue Midi-Pyrénées du 30/09/2011 a 
été approuvé à l’unanimité sous réserve de modifications demandées par les membres du Comité 
Directeur. Elles ont été transmises par e-mail à Philippe Fabre et devront être intégrées au compte rendu 
avant diffusion sur le site Internet de notre ligue. 
 
 
2. RAPPORT DE LA COMMISSION TECHNIQUE (par Gilles Hervet) 
 
2.1 Etat des lieux des compétitions par équipes (N4, R1 et R2) 
 
Le club de Tarbes déclare forfait en R1. Il est à noter que plusieurs désistements ont eu lieu le week-end 
du 11 novembre. 
En R2, plusieurs forfaits sont également à noter : 

• 2 pour l’Echiquier Toulousain, 
• 1 pour Blagnac. 

Le Touget s’est retiré de la R2. 
Jacques Bouthier a proposé que pour la Régionale 2, les demandes de mutation soient examinées au cas 
par cas. Il a indiqué qu’il fallait tenir compte de deux aspects : 

• une certaine souplesse voulue pour cette compétition (afin d’inciter les maximum de joueurs et de 
petits clubs a y participer), 

• la situation spécifique des clubs et des joueurs (des situations très différentes peuvent se présenter 
entre les grandes agglomérations et des villages excentrés). 

Ce point de vue a été partagé unanimement. 
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2.2 Etat d’avancement des travaux sur règlement intérieur  
 
Un règlement intérieur est en cours de rédaction et sera présenté pour approbation lors de notre 
Assemblée Générale du 11/02/2012. 
Le règlement concernant la Coupe de la Ligue a été remis en jour est sera publié sur notre site Internet. 
 
Le Comité Directeur a salué la nomination d’Axel Prieur en temps que nouveau responsable de la 
Délégation Elo Régionale. 
Il a également tenu à remercier José Piat, qui a occupé précédemment cette responsabilité, pour le travail 
important réalisé pendant de nombreuses années.  
 
 
3. PREPARATION A.G. ORDINAIRE ET EXTRAORDINAIRE :  
 
Lors de notre prochaine Assemblée Générale, une Assemblée Générale extraordinaire devra avoir lieu 
pour que de nouveaux statuts soient adoptés (modifications demandées par le Ministère des Sports). 
La principale évolution concernera le changement du mode de scrutin (scrutin de liste). 
Ces nouveaux statuts sont en cours de rédaction.  
Jacques Bouthier a indiqué que notre fédération attendait une validation de ses statuts pour le 10 
décembre. 
Jacques Bouthier a proposé que, pour les nouveaux statuts de notre ligue, des suppléants puissent être 
inclus pour le Comité Directeur (le mode de fonctionnement d’une ligue répondant à certaines exigences 
différentes d’une fédération). En ce sens, il a demandé que des précisions lui soient données par la F.F.E.. 
Une Commission de Discipline devra être également mise en place. Jacques Bouthier a précisé qu’il serait 
souhaitable qu’un juriste puisse faire partie de cette commission, voir la présider. 
Patrice Vincens a adressé un courrier contenant plusieurs propositions (en particulier que les compétitions 
départementales soient organisées à la même date. Lors de la prochaine Assemblée Générale, la 
possibilité de définir une date commune pour notre ligue pour certaines compétitions organisées par les 
Comités Départementaux (phases départementales de la Coupe Loubatière, du Championnat de France 
Jeunes…) sera débattue. 
 
 
4. POINT FINANCES ET TRESORERIE  
 
4.1 Bilan financier à la date du 01/12/2011 
 
Les actions menées dans le cadre de l’accompagnement éducatif (CNDS) ont rapporté 9100 €, soit un 
résultat en forte hausse.  
Cela a pour conséquence de présenter un résultat positif de 7000 €. 
Les recettes liées aux interventions à Clémence Isaure sont à prévoir en baisse. 
En débit, sont à prévoir le salaire de Michel Bedos et les parts CDJE non encaissées à ce jour. 
En crédit, sont à prévoir les interventions dans le cadre de la prison de Muret et les interventions 
CMCAS. 
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4.2 Accompagnement Educatif 
 
Les rentrées financières concernant l’accompagnement éducatif sont importantes actuellement. Cette 
situation peut être remise en cause dans le futur. Nous avons peu de visibilité sur ce point pour les années 
à venir. 
 
4.3 Partenariats 
 
Des contacts sont en cours, mais aucun accord complémentaire n’a été signé à ce jour. 
 
Marc Foing va se renseigner pour la réalisation : 

• d’un échiquier géant qui puisse être facilement transportable, 
• de totems 

qui puissent aider à la promotion des échecs et de notre ligue lors de manifestations publiques. 
Notre ligue achètera également des jeux, sous-jeux et pendules. 
 
5. ACTIONS JEUNES 
 
5.1 Travaux Commission Jeunes 
 
La Commission Jeunes est favorable à l’interdiction des nulles par consentement mutuel au niveau des 
championnats jeunes (suivant ainsi le règlement fédéral). 
Pour le Championnat Jeunes de Midi-Pyrénées, l’interdiction des nulles par consentement mutuel a été 
voté à l’unanimité (suivant ainsi la décision de notre fédération pour le Championnat de France). 
Denis Nouvel a indiqué : 

• Que pour toute dérogation de cadence au niveau des Championnats Jeunes Départementaux, une 
demande doit être faite, 

• Que les règlements des Championnats Départementaux de l’Ariège, de l’Aveyron et du Tarn n’ont 
pas été encore envoyés. 

 
5.2 Championnats scolaires 
 
Au niveau régional, la date et le lieu sont à définir. 
 
5.3 N4 et N5 jeunes (retour sur appel d’offres) 
 
Trente équipes sont inscrites. 
La cadence normale fédérale est 1h+30s par coups. 
Les cadences proposées 50min.+10s par coups et 25min.+10s par coups devront être validées par la F.F.E. 
(demande de dérogation). 
Le club de Blagnac est candidat pour l’organisation d’une ronde. 
La dernière ronde devrait se dérouler à Balma organisée par la ligue et non par un club. 
Une difficulté existe pour les clubs refusant la montée en NIII de manière récurrente. Cette situation 
empêche d’autres clubs de pouvoir y accéder. La commission technique va demander auprès de Jordy 
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Lopez si le règlement fédéral appliqué au niveau des nationales adultes s’applique. Elle va, ainsi que le 
Comité Directeur, réfléchir sur le sujet dans le but de faire des propositions afin de faire évoluer le 
règlement actuel. 
 
Jacques Bouthier a indiqué que pour le Championnat Rapide Jeunes qui devrait avoir lieu Place du 
Capitole à Toulouse, une difficulté pourrait se poser à cause de manifestations rugbystiques organisées à 
cette même période. Il est en attente d’une réponse de la mairie de Toulouse pour connaître la 
disponibilité de cette place. 
 
6. STAGES  
 
6.1 Bilan stage AF4 de début de saison 
 
Sept personnes y ont participé et attendent de passer l’examen de validation. 
 
6.2 Autres stages d’arbitrage en programmation 
 
Un stage de formation continue AF4 est à prévoir. 
D’autres stages pourront être organisé suivant les demandes. 
 
6.3 Préparation stage d’entraîneur 
 
Cinq candidats se sont fait connaître pour l’instant. 
 
Notre ligue faisant partie de la Fédération Française des Echecs, elle a de fait un statut de ligue formatrice 
(information donnée par notre fédération et qu’il est important de faire savoir aux Clubs et Comités 
Départementaux). 
 
7. CALENDRIER  
 
7.1 Etat des lieux des réponses aux appels d’offre 
 
Le Championnat Rapide Féminin aura lieu au Touget. 
La Coupe 2000 (phase régionale) se déroulera à Albi. 
La N2 féminine sera organisée par le club de Auch. Elle se déroulera sur le même principe que la Coupe 
Loubatière. A cette date, quatre équipe devraient y participer (Colomiers+Castel Moissac, Auch+Condom, 
le CEIT, Lardenne+Cavalier Toulousain). 
 
 
8. MODIFICATION DU SITE INTERNET  
 
Une réflexion est menée en vue de faire évoluer notre site, notamment pour que les informations ne soient 
pas en doublon. 
Jacques Bouthier va commencer à y travailler pendant ses congés de Noël. 
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9. SUIVI DU PLAN DE DEVELOPPEMENT  
 
Le nombre de licences A (compétition) s’avère important à ce jour. Ce constat est positif et cadre avec les 
objectifs que notre ligue s’était fixé lors de la mise en place de son premier plan de développement. 
 
 
10. QUESTIONS DIVERSES 
 

Néant 

 
 

Clôture de la Réunion du Comité Directeur à 00h00 
 
 


